

Une exposition en hommage à Fidel Castro est inaugurée en Autriche



La Havane, 13 octobre, (RHC).- L'exposition « Fidel est Fidel », en hommage au leader historique de la Révolution Cubaine a été inaugurée à Vienne, la capitale de l'Autriche, au cours de la seconde journée de la neuvième Rencontre de Cubains Résidents en Europe.

L'exposition du documentariste et photographe Roberto Chile, comprend un ensemble d'images prises principalement en 2010 et qui permettent au public de rencontrer le guide révolutionnaire cubain.

Par ailleurs au cours de la table ronde intitulée « Trois Héros sont toujours injustement en prison », Elizabeth Palmeiro, l'épouse de Ramón Labañino, l'un des 5 antiterroristes cubains prisonniers injustement aux États-Unis, a remercié les Cubains résidents à l'étranger et les organisations solidaires, de l'appui à la cause de ces combattants pacifiques de notre pays.

La rencontre, qui a rassemblé près d'une centaine de participants de quelque 23 pays a pris fin hier par une visite au Parc du

Danube où ils ont déposé des gerbes de fleurs devant les bustes de Notre Héros National José Martí et du guérillero héroïque Ché Guevara.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36309-une-exposition-en-hommage-a-fidel-castro-est-inauguree-en-autriche>



Radio Habana Cuba